

Le 31 décembre 2021

Chers parents, tuteurs et tutrices,

Hier, le médecin hygiéniste en chef de l'Ontario a annoncé que le retour en classe sera repoussé au mercredi 5 janvier 2022. Le retour à l'école pour tous les élèves de Viamonde (présentiel et Viavirtuel) aura donc lieu le 5 janvier 2022.

Des changements ont aussi été annoncés sur la façon dont la pandémie sera gérée en Ontario. Ces changements auront un impact sur la manière dont les conseils scolaires et les écoles géreront la pandémie au retour du congé d'hiver. Des détails suivront une fois que le ministère de l'Éducation aura émis ses directives aux conseils scolaires.

Nous vous remercions de votre collaboration et de votre patience en cette période exceptionnelle.

Nous profitons de l'occasion pour vous offrir nos meilleurs vœux pour la nouvelle année.

Veuillez agréer, chers parents, tuteurs et tutrices, l'expression de nos sentiments les meilleurs.

Le directeur de l'éducation par intérim,



Sébastien Fontaine

c. c. Membres du Conseil  
Directions et directions adjointes d'école  
Membres du Comité exécutif